

# Les investissements dans l'infrastructure de santé améliorent l'accès aux soins et aux traitements pour les familles



## Défi

Nos hôpitaux vieillissent. Lorsque nous avons lancé *ReNouveau Ontario*, les hôpitaux comptaient une moyenne d'âge de 40 ans.

De plus, la population de l'Ontario s'accroît et vieillit, nécessitant des soins de santé innovateurs, ce qui crée des pressions énormes sur notre système de santé.

## Activité

Nous sommes en train de moderniser et d'améliorer les établissements et le matériel de soins de santé et d'agrandir la capacité pour répondre aux besoins. Ensemble, avec nos partenaires, nous investissons plus de 5 milliards de dollars dans les soins de santé d'ici 2010.

## Progrès

- Une centaine de projets hospitaliers progressent.
- La population aura accès à des installations médicales nouvelles et réaménagées car nous poursuivons nos projets hospitaliers à North Bay, Sioux Lookout, Sault Ste. Marie, Halton, Grimsby, Woodstock, St. Catharines, Toronto, Peterborough, Markham, Belleville, Ajax-Pickering, London, Mississauga, Toronto, Sarnia, Sudbury et Mattawa.

## Le saviez-vous?

Pour la première fois, nous surveillons les temps d'attente pour les services médicaux en Ontario.

Les temps d'attente ont diminué pour cinq services essentiels – soit de trois à 63 jours par rapport à 2005.

Pour plus de renseignements à ce sujet, visiter [www.ontariowaittimes.com](http://www.ontariowaittimes.com).

- La planification de la construction et de l'agrandissement de nouveaux centres de cancérologie à Barrie, Newmarket, St. Catharines et Sault Ste. Marie, et la rénovation et l'agrandissement des centres d'Ottawa et de Kingston ont été annoncés.
- Les gens obtiennent des examens IRM de premier ordre plus rapidement grâce à l'ajout de six nouveaux appareils IRM dans des hôpitaux de la province depuis mai 2004 et au remplacement de sept vieux appareils. Nous avons réduit de 23,3 pour 100 les temps d'attentes pour les examens IRM depuis la mise en place de notre Stratégie de réduction des temps d'attente en novembre 2004.



- Nous avons remplacé 31 vieux tomodynamomètres par les tous derniers modèles afin de dispenser aux gens les soins de santé de premier ordre dont ils ont besoin et qu'ils méritent plus tôt. Les temps d'attente ont été réduits de 13,6 pour 100 depuis novembre 2004.
- Trente-six projets de soins de longue durée ont été réalisés, comprenant l'ajout de 771 lits de soins de longue durée neufs et le renouvellement de plus de 3 500 lits existants.
- Les politiques locales de partage des coûts ont été réformées afin de faciliter la participation des collectivités au financement des hôpitaux.

### **Le gouvernement augmente son financement des projets d'immobilisation hospitaliers**

En juin 2006, nous avons annoncé que la province assumerait pour la première fois 90 pour 100 des coûts de constructions admissibles des projets hospitaliers, ce qui représente un financement supplémentaire de plus de 1 milliard de dollars pour les hôpitaux. Ce financement permettra aux hôpitaux et aux localités de recueillir les fonds nécessaires à la réalisation de leurs projets hospitaliers.

Par le passé, la province devait souvent assumer entre 50 et 80 pour 100 des coûts de construction selon le projet.

- Pour améliorer l'accès aux médecins, nous accroissons de 23 pour 100 le nombre nouvelles places de première année dans les écoles de médecine.
- Nous créons quatre nouveaux campus satellites pour enseigner la médecine à Waterloo, St. Catharines, Mississauga et à Windsor. Outre les nouvelles places à l'Université Queen et à l'Université d'Ottawa, cette initiative créera 104 nouvelles places de première année dans les écoles de médecine d'ici 2008-2009.
- L'École de médecine du Nord de l'Ontario, qui a des campus à Thunder Bay et à Sudbury, a ouvert ses portes en septembre 2005. Il s'agit de la toute première école de médecine située dans le Nord de la province et la première à être construite au Canada en 35 ans.

### **Première pelletée de terre à l'hôpital Montfort d'Ottawa**

En juillet 2005, nous avons annoncé notre engagement de développer et d'agrandir l'hôpital Montfort. La construction a commencé cet été.

Le réaménagement de l'hôpital public comprend la construction de deux ailes et la rénovation d'installations existantes, dont les services de soins intensifs, de maternité et de soins aux nouveau-nés, de santé mentale, de soins ambulatoires et d'urgence. Les locaux réaménagés doubleront la superficie de l'hôpital et abriteront 417 lits. Le projet comprend également la construction d'un bâtiment médical pour le personnel du ministère de la Défense nationale, que finance le gouvernement fédéral.

L'hôpital sert les Franco-ontariens depuis plus de 50 ans et offre des soins dans les deux langues officielles. C'est également un hôpital universitaire francophone.

## **Centres de traitement des enfants de l'Ontario – Une infrastructure pour améliorer les soins dispensés aux enfants ayant un handicap**

La santé des enfants est au sommet de nos priorités. C'est pourquoi nous investissons dans les Centres de traitement des enfants de l'Ontario. Ces centres offrent des services essentiels aux enfants et aux jeunes ayant des handicaps physiques et de multiples besoins particuliers et à leurs familles.

Des projets sont entrepris dans les cinq Centres de traitement des enfants, à savoir le Centre de traitement des enfants George Jeffrey à Thunder Bay, le Centre de traitement des enfants Thames Valley à London, One Kids Place à North Bay et le John McGivney Children's Centre à Windsor (autrefois le Children's Rehabilitation Centre of Windsor-Essex). Le Centre de traitement des enfants d'Ottawa a terminé une étude de faisabilité.



- Nous avons ouvert des installations récréatives qui encouragent les personnes de tout âge à mener une vie saine, dont un centre à Niagara Falls, à Cornwall et à la Première nation Beausoleil sur Christian Island à l'extrémité méridionale de la baie Georgienne.